
Stichwortprotokoll zum Treffen am 10.12.2009 19:00 
 
Anwesend waren: Sabine Izundu, Martina Mezgolits, Karin Berndl, Andreas Krainz 
Andrea Scherlowsky hat zur gleichen Zeit ein Klassenelterntreffen, Sylvia Zachhalmel ist 
beruflich verhindert und kommt erst am Ende des Treffens 
 
A) Die Kommunikation ist noch nicht optimal. 
Als Verbesserung wird festgelegt:  

1. Andreas lädt etwa 10 Tage vor dem nächsten Treffen noch einmal extra ein, solange 
der Verteiler auf der Elternvereins-gmx noch nicht steht, indem er die Einladung an 
Martina schickt,die sie verteilt. 

2. Martina braucht DRINGENDST den Zugang zum Mail, damit Sie die Verteiler mit 
den ElternvertreterInnen anlegen kann. Martina nimmt dazu mit Sylvia unmittelbar 
Kontakt auf. Karin hilft Martina dann bei der Eingabe der mailadressen. 

3. Sabine hat die Website so weit, dass sie ins Netz gestellt werden könnte. Sie hat sich 
für die website eine eigene mailadressse auf yahoo eingerichtet. Damit sie die Website 
ins Netz stellen kann, braucht sie DRINGEND die Zugangsberechtigung zum 
Webserver. Den sollte Sie von Sylvia bekommen.  

 
B) Karin schlägt vor, eine Liste mit allen Zuständigkeiten und den Namen anzulegen. Das 
sollte detaiiliert sein, also z.B. Wer ist für das EV-Kammerl zuständig. Hat den Schlüssel, 
macht das Inventar, wer kümmert sich um den Ball als erste Ansprechperson, Wer ist für die 
Sozialunterstützung zuständig etc. An wen sollen adressänderungen gesandt werden etc. Das 
finden alle gut, die Informationen sollen auch auf der Website zu finden sein. Diese Liste 
sollte beim nächsten Treffen angelegt werden 
 
C) Andreas beschwert sich, dass Protokolle fehlen [später kommt er drauf, dass eh alle 
Protokolle da sind und nimmt alles zurück] 
 
D) Ball: 
Karin möchte wissen, wo ist das Cafe vorgesehen ist. Diese Information kann man nur bei 
Herrn Car erhalten Als weiterer Punkt wurde die Preisgestaltung der Getränke kritisiert. 
Wir wollen, dass die Antialkoholischen-Getränke billiger sind als die alkoholischen. 
Zumindest das gesetzlich vorgesehene Jugendgetränk. 
 
Kurz nach 20 Uhr endet das Treffen. 
 
 
 
Andreas Krainz 
(Protokoll) 
 


